

Los alumnos de la UJI apoyan entre críticas la rebaja de tasas - El Mundo Castellón al Día - 14/07/2017

Los alumnos de la UJI apoyan entre críticas la rebaja de tasas

El Consell de l'Estudiantat avala la medida pero esperaba que llegara antes y con más reducción

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

El anuncio realizado por el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig sobre la reducción de un 15% de las tasas universitarias a lo largo de los próximos dos cursos ha sido muy bien recibida por la comunidad universitaria de la Comunidad Valenciana ya que era una de las reivindicaciones básicas, sobre todo de los alumnos que veían como algunos de sus compañeros debían abandonar sus grados ante la imposibilidad de abonar las matrículas.

La fuerte subida de tasas del curso 2012-2013 y que se ha mantenido congelada en los últimos cuatro cursos, ha alejado del campus del Riu Sec a numerosos estudiantes, cuyas familias afectadas por la crisis no han podido sufragar los gastos de tener un hijo universitario.

Según el responsable del Consell de l'Estudiantat de la Jaume I,

Jorge Ribes «estamos muy contentos porque el gobierno autonómico ha cumplido su promesa electoral pero es verdad que ha tardado dos años en bajar las tasas y mientras tanto las economías familiares se han resentido y muchos estudiantes no han podido seguir en la universidad». Además, Ribes asegura que «los estudiantes y las familias esperábamos una mayor rebaja de las tasas, porque la subida fue muy fuerte en la anterior legislatura».

Ribes recuerda que el Consell de l'Estudiantat de la Jaume I ha destinado desde que empezó la crisis económica una gran parte de su presupuesto a facilitar ayudas económicas a los estudiantes con más problemas. En este sentido, el representante del alumnado del campus Riu Sec precisa que desde hace años el Consell de l'Estudiantat orienta un 75% de su presupuesto



Alumnos de la UJI durante la tradicional fiesta de las paellas en el campus. JUAN MARTÍ

total, es decir unos 30.000 euros, a conceder becas de comedor, becas ordinarias y becas por causas sobrevenidas a los alumnos de la UJI.

«Mientras se prolonguen los efectos de la crisis económica y la Jaume I no asuma las becas que salen de nuestro presupuesto no dejaremos de destinar este importe a ayudar a quien lo necesita», destacó el portavoz del Consell de l'Estudiantat, quien también evidenció que el presupuesto de este organismo de representación estudiantil ha caído a la mitad en los últimos ocho años, lo que obliga al Consell a recortar gastos y a buscar la autofinanciación en distintos actos como la fiesta de las paellas.

Recordar que en el curso que acaba de terminar el Ministerio de Educación concedió un total de 3.271 becas a alumnos de la UJI de las 6.209 solicitadas (800 pendientes de resolución) mientras que el curso anterior el Ministerio concedió 3.940 becas de las 6.484 solicitadas.

JAUME I

Respecto a las ayudas autonómicas, los datos del curso 2015-2016 apuntan a la concesión de 272 becas a alumnos de la Jaume I de Castellón, el 38% de las 702 que fueron solicitadas.

Precisar también la implicación de la propia Jaume I que destinó 160.000 euros en becas propias en

el curso 2015-2016. En concreto, la Jaume I destinó 40.000 euros a becas de comedor que se repartieron entre los 200 alumnos que lograron la beca. Así también la UJI dio ayudas de matrícula a un total de 193 alumnos, dedicando una partida de 95.000 euros.

En el apartado de becas a causas sobrevenidas la Universitat Jaume I dedicó 25.000 euros becando a 15 alumnos, la mitad de los que solicitaron la ayuda.

Destacar también que en el curso que acaba de finalizar la UJI elevó la cifra dedicada a las 600 becas de comedor solicitadas alcanzando una partida de 42.300 euros.